
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU
 Groupe de Coordination DU 7 SEPTEMBRE 2023

Présents : Catherine, Claire S, Julie, Thierry, Claire D., Jeremie, Cathy, Léonore, 
Gisèle, Melvin, Isa

PRINCIPALES INFORMATIONS

Démissions: Elise Simon et Rémi Kulik ont envoyé leur lettre de démission du conseil
municipal .Nous allons faire paraître l'info par affichage et Rémi souhaite faire un 
article dans les Echos de Vaour pour expliquer son choix

Distributeur préservatifs : Le groupe opérationnel va étudier les devis et choisir les
propositions les plus intéressantes financièrement, il sera installé au niveau des 
toilettes publiques

Rencontres communalistes : Elles auront lieu le 30 oct/1er sept à Vaour. Léonore 
et Thierry y participeront

Café citoyen : Le prochain café citoyen aura lieu le 16 sept autour du PLUI. Melvin et
Nath seront la pour l'animer

Apéro citoyen : Il aura lieu le Jeudi 5 Octobre. Le theme sera décidé au bilan qui 
aura lieu (vendredi 15 sept à 14h) en fonction des priorités

Réunion TOPONYMY : la réunion publique animée par le bureau d'étude, qui devait 
présenter à Vaour le projet de PLUi aux habitants de la 4C  le jeudi 28 septembre, à 
18h a été annulée. Nous l'annoncerons aux habitants lors du café citoyen sur le PLUI 
puis par une Vaourette

Séminaire Eté de Vaour: Un séminaire sur les droits culturels aura lieu le 14 
novembre à Paris . Catherine ou Cathy se joindra à l'EdV pour présenter au ministère 
notre fonctionnement et le lien avec le festival (Les frais de transport/hébergement 
sont pris en charge par les organisateurs)

Carnet de Ruralité - LFI (Karen Erodi) veut faire une très courte vidéo sur Vaour et 
l'impact du Festival  le Vendredi 8 septembre 16h. Cathy et Jeremie répondront à ses 
questions

Forum Sénior : Il aura lieu à Milhars le 29 Sept. Catherine sera présente

Réunion avec le département : Une réunion aura lieu le 13 sept à Montirat (81) 
Cathy et Melvin vont s'y rendre pour représenter Vaour

Echos de Vaour : Les articles doivent arriver au plus tard le 29 octobre. Ils paraitront
fin novembre



PRINCIPALE DECISIONS

L'augmentation des loyers:La base d'augmentation nationale est de 3,25%. nous 
avons décidé de ne pas augmenter les loyers cette année.

Retoquage PLUI : Suite au courrier de la 4C, la commission PLUI va rédiger un 
courrier pour contester les refus et contacter S. Gravier pour qu'elle puisse faire le lien
entre Vaour et la DDT

Buffet expo P.Roux : Il aura lieu le 22 Sept à 17h.La mairie va financer et demander
à Familles rurales de s’occuper du buffet

Problème mailing list :Nous avons décidé de faire appel à une asso qui peut nous 
proposer un service internet pour changer d’hébergeur pour éviter qu'il y ait encore 
des soucis de mails. Cela coutera entre 20 et 30€ par an.

Buffet expo P.Roux : Il aura lieu le 22 Sept à 17h.La mairie va financer et demander
à Familles rurales de s’occuper de la préparation du buffet.

Point financier : Lors du prochain Conseil municipal, Il faudra faire une déclaration 
modificative sur la ligne des bâtiments communaux. Il faut sortir 5000€ pour payer les
diagnostics.

PRINCIPALES DISCUSSIONS

Ruines Mr Allègre :
Les barrières pour sécuriser n'ont pas encore été mises car cela va poser un problème
de circulation, il va falloir fermer la ''rue du couchant'' et enlever des places de 
parking devant l'épicerie. Il faudra faire un arrêté avant. L'AML nous somme de faire 
des travaux de sécurisation. Nous attendons les devis pour le démontage de la 
charpente. Un courrier a été envoyé à Mr Allegre pour lui faire part de la mise en 
demeure. Il faut lui renvoyer en recommandé . Il a deux mois pour contester. Une 
réunion publique et un article dans les échos à ce sujet sont envisagés.

Etat du champs apres l'Eté de Vaour :Des habitants se sont plaints de l'état du 
champs des producteurs après le festival, il reste encore des déchets. Claire S. fait 
remonter l'info au bureau de l'EDV

Journée des assos : Il avait été question de faire une journée des assos 
Penne/Vaour le même jour pour mutualiser les efforts mais cette année Penne n'a pas
contacté Vaour. Ils préfèrent attendre de se structurer. Cela peut être envisageable 
pour sept prochain. Julie va se rendre à une de leur réunion

PROCHAINE REUNION DE COORDINATION
JEUDI 21 Septembre à 17h

REUNION BILAN
Vendredi 15 septembre à 14h


